

ANFRAGE

der Abgeordneten Ing. Dietrich,
Kolleginnen und Kollegen
an den **Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz**
betreffend „**Versicherungszeiten für Eigenpension**“

Frauen benötigen mindestens 15 Jahre an Versicherungszeiten, um eine eigene Pension zu bekommen.

Aus diesem Grund stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn **Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz** folgende

ANFRAGE:

1. Wie viele Frauen in Österreich haben laut aktuellen Daten des Hauptverbandes weniger als 15 Jahre Versicherungszeiten, und somit keinen Anspruch auf eine Pension?
2. Wie viele von diesen Frauen liegen in der Altersgruppe der 45- bis 50-Jährigen, 50- bis 55-Jährigen, 55-bis 60-Jährigen, 60- bis 65-Jährigen? Bitte um Gliederung nach Alter und Versicherungsträger.

